

Brecha de género: mujeres ocupan 50% de cargos en gerencia de RR.HH. de empresas del IPSA

Pese a que persiste la brecha de género en el área gerencial de las empresas, hay un área que comienza a dar resultados para alcanzar esa meta. Se trata de las gerencias de recursos humanos de las empresas que integran el principal índice referencial de la Bolsa de Comercio. De acuerdo a los datos de la Financial Analysts' Society, el *human resources hunting Kingsley Gate*, de quienes ocupan el cargo de gerente de recursos humanos o de personas en las empresas incluidas en el IPSA, el 50% son mujeres.

Dentro del índice destaca el sector "utilidades", en el que la balanza se inclina a favor del perfil femenino, con un 83% de presencia en la gerencia de recursos humanos.

"La posición de RR.HH. es la que por lo general se aprecia mayor paridad de género, mucho más que otras funciones de carácter ejecutivo", dijo Alan Mac Donald, senior partner en Kingsley Gate Partners.

Al contrario, en los sectores de "tecnología y comunicaciones" y "transportes" solo tienen hombres en el cargo. Banca e inversiones, en tanto, 50% son mujeres.

El hecho de que la mayor parte de los ejecutivos de esta área estén en los tramos de 40 a 50 años (42%) y entre 60 a 69 años (30%) muestra la importancia que dan estas empresas a la experiencia de sus ejecutivos en el área de personas.

Lo anterior cobra mayor relevancia si se considera que un 35% tiene más de 20 años en áreas de recursos humanos, y un 30% más de 30 años en el sector.

A su vez, la permanencia promedio en la empresa de estos gerentes es de 8,6 años.

"La carrera en el área de RR.HH. se debe ir construyendo con experiencias en las diferentes subáreas (...) Estas experiencias se convierten en habilidades para convertirse en un especialista integral en el área de personas, toman algunos años en alcanzarse y es por esto que las grandes empresas o empresas IPSA cuentan con ejecutivos más senior", dijo Mac Donald.

En el caso de las mujeres, los padres lideran en esta área, con un 46%, seguidos por los ingenieros comerciales, con 23%. Llama la atención la presencia de ingenieros civiles industriales, con un 15%. En cuanto a los hombres, un 65% los posee.



Esta semana se inauguró la primera franquicia de G&N Brands en la estación Petrobras de Cantagallo.

ESMAX SSELLA ALIANZA CON MATTRIZ DE DOGGIS Y JUAN MAESTRO PARA FRANQUICIAS

Esmax, licenciatario de Petrobras Chile, firmó una alianza con G&N Brands, matriz de Doggis, Juan Maestro, Tommy Beans, Manut y Lovo Pizza, para abrir franquicias en estaciones de servicio de Petrobras Chile.

Esta semana se inauguró la primera franquicia de G&N Brands en la estación de servicio Petrobras de Cantagallo.

Antes de fin de año seguirán Los Presidentes y Sallada Norte. "Estamos muy contentos de que la primera franquicia sea en la calidad de atención a público, con una inversión inicial cercana a los \$250 millones", dijo Carlos Larraín, gerente general de Esmax. G&N Brands es el holding gastronómico más grande de Chile, con más de 340 tiendas. "Estamos evaluando la incorporación de otras franquicias nacionales e internacionales para potenciar nuestra propuesta de valor a los clientes en cada una de nuestras tiendas Spacio1 de Petrobras", agregó Larraín.

AIRBNB ENDURECE REGLAS DE ARRIENDO EN VÍSPERA DE AÑO NUEVO

Airbnb, la firma estadounidense de arriendo de viviendas que saldrá a la bolsa la próxima semana, está haciendo más difícil la reserva de departamentos para la víspera de Año Nuevo en París, Nueva York, Londres y otros destinos, para limitar los riesgos de fiestas ilegales durante la pandemia.

A partir del jueves, los viajeros que no tengan evaluaciones positivas en su perfil de Airbnb no podrán arrendar un lugar para una única noche el 31 de diciembre en Estados Unidos, Francia, Reino Unido, Canadá, México, Australia, España, dijo la compañía con sede en San Francisco en un comunicado.

La firma también prohibió el arriendo de una casa completa por una única noche para la fiesta de Halloween en Estados Unidos y Canadá.

MÁS DE 400 LEGISLADORES DE 34 PAÍSES APOYAN CAMPAÑA "MAKE AMAZON PAY"

Más de 400 legisladores de 34 países firmaron una carta al jefe de Amazon.com Inc, Jeff Bezos, respaldando una campaña que afirma que el gigante tecnológico "eludido y perezoso" (...) que evita los trabajadores, las sociedades y el planeta", dijeron los organizadores.



La campaña "Make Amazon Pay" fue lanzada el 27 de noviembre.

CONSTRUIR EL FUTURO A MEDIDA QUE APARECE

Ya estamos en diciembre de un año que al menos para tres generaciones de nuestro mundo no será indiferente. Y es a propósito de lo que nos tocó vivir, tanto como país como planeta, que en las reflexiones ineludibles que nos aparecen llegando a un fin de año, queda la evidencia que tenemos pocas certezas y eso en su forma positiva, nos ayuda a impulsar nuestra creatividad y estar más presente. La naturaleza es un continuum, lo vemos a cada rato y en todas partes, en cada hora hasta la luz cambia. Entonces pensar que todo lo que conocemos y nos da seguridad es permanente, es algo que se ha cuestionado desde el principio de nuestra civilización y, sin embargo, estando en uno de los puntos más avanzados de nuestra historia, queda en evidencia que tenemos pocas cosas resueltas y que cada día tenemos que aprender, observar y escuchar.

Por mucha tecnología que tengamos, seguimos siendo seres que sentimos, que nos enfermamos y que nos necesitamos

los unos a los otros. Este año estuvo y está puesta a prueba nuestra supervivencia, la muerte se nos presentó como a aquellos que han vivido queridas y eso nos conecta con una parte que parecía dormida en nosotros, el valor de la vida y las ganas de un mañaná. Desde esa lógica hace sentido los cambios que estamos viendo en los liderazgos, los negocios, los gobiernos. Los conceptos de "desarrollo", los valores que sostienen nuestra percepción de bienestar y riqueza gracias a la crisis, están siendo repensados y redefinidos. Me produce mucha ilusión que podamos ser creadores de nuevas nuevas innovaciones con impacto social y medioambiental, de educación, de democracia y de salud, de conexión y convivencia y que podamos cada uno dar un paso más hacia ese camino que venimos transitando llamado evolución.



INVERSIÓN AGUAS METROPOLITANAS S.A.

SOCIEDAD ANÓNIMA ABIERTA INSCRIPCIÓN REGISTRO DE VALORES N° 0912

PAGO DE DIVIDENDO N° 34

PROVISORIO

Se comunica a los señores accionistas, que en Sesión de Directorio celebrada el 25 de noviembre 2020 se acordó pagar, con fecha 18 de diciembre 2020, el dividendo provisorio N°34 de \$30.00 por acción. Este dividendo se pagará con cargo a las utilidades del ejercicio que finaliza el 31 de diciembre de 2020.

MODALIDADES DE PAGO

1. Pago mediante depósito bancario (en cuentas corrientes, de ahorro y/o cuenta vista, cuyo titular sea el accionista), a todos aquellos que así lo hayan solicitado por escrito a DCV Registros S.A., en su condición de administrador del registro de accionistas de INVERSIONES AGUAS METROPOLITANAS S.A. al cierre del registro de Accionistas. Si las cuentas corrientes bancarias indicadas por los accionistas, son objeto de parte de los bancos correspondientes, el dividendo será pagado según la modalidad indicada en el punto N° 3 siguiente.
2. Pago mediante cheque nominativo o vale vista enviado por correo certificado al domicilio del accionista que figure en el Registro de Accionistas, a todos aquellos que así lo hayan solicitado por escrito a DCV Registros S.A., en su condición de administrador del registro de accionistas de INVERSIONES AGUAS METROPOLITANAS S.A., al cierre del registro de Accionistas. En aquellos casos en que los cheques o vale vista sean devueltos por el correo a DCV Registros S.A., ellos permanecerán bajo su custodia hasta que sean retirados o solicitados por los accionistas.
3. Pago mediante cheque o vale vista, los que podrán ser retirados en las oficinas de DCV Registros S.A., en su condición de administrador del registro de accionistas de INVERSIONES AGUAS METROPOLITANAS S.A., o en las sucursales del Banco BCI.

REGISTRO DE ACCIONISTAS

Tendrán derecho al dividendo señalado, los titulares de acciones de la Serie única de acciones, inscritos en el Registro de Accionistas el día 12 de diciembre de 2020.

SITUACIÓN TRIBUTARIA POR DIVIDENDO

La sociedad comunicará oportunamente a los señores accionistas el tratamiento tributario que corresponderá dar a este dividendo.

ATENCIÓN DE ACCIONISTAS

Por cualquier consulta, la atención presencial en DCV Registros está disponible los días Lunes, Miércoles y Viernes de 10 a 14 hrs., con hora agendada previamente en el correo atencionaccionistas@dcv.cl. Asimismo, los accionistas podrán llamar al teléfono +562 2393-9003; o escribir al email atencionaccionistas@dcv.cl.

GERENTE GENERAL



ENEL DISTRIBUCIÓN CHILE S.A.

Sociedad Anónima Abierta

Inscripción Registro de Valores N° 0931

PAGO DE DIVIDENDO

Se comunica a los señores accionistas de Enel Distribución Chile S.A. que el Directorio de la Compañía, en sesión celebrada el día 26 de noviembre de 2020, acordó distribuir un dividendo provisorio, con cargo al resultado del ejercicio 2020, y que corresponde al 15% de la utilidad líquida del ejercicio al 30 de septiembre de 2020. El monto de dicho dividendo será de \$7.324.918.612.927 por acción y se pagará en dinero a contar del día 18 de diciembre de 2020.

MODALIDAD DE PAGO

A los accionistas que han conferido la autorización correspondiente, el dividendo les será depositado en la cuenta corriente o de ahorro bancaria del titular de las acciones. A estos accionistas se les enviará en forma oportuna el comprobante de depósito respectivo.

Asimismo, a los accionistas que hayan solicitado que se les envíe el dividendo por correo, éste les será despachado por cheque nominativo o vale vista por correo certificado al domicilio del accionista que figure en el Registro de Accionistas de Enel Distribución Chile S.A.

Por otra parte, los accionistas que han retirado su vale vista en forma directa, deberán hacerlo en las oficinas bancarias a contar de la fecha señalada, en cualquiera de las sucursales del Banco de Crédito e Inversión BCI, a lo largo de todo el país de lunes a viernes, en horario de 9:00 a 14:00 horas. Esta última modalidad se utilizará también para todos aquellos accionistas que no hubieran solicitado expresamente alguna modalidad de pago, para todos aquellos accionistas cuya solicitud de modalidad de pago se haya recibido en las oficinas sociales de la Compañía con posterioridad al 12 de diciembre de 2020, cualquiera que haya sido su opción, y para todos aquellos cuyas cuentas bancarias hayan sido objeto en un proceso de verificación.

En aquellos casos en que los cheques o vale vista hayan sido devueltos por el correo a DCV Registros S.A., ellos permanecerán bajo su custodia hasta que sean retirados o solicitados por los accionistas. En todos los casos en que los accionistas se hagan representar por apoderados, deberán otorgar un poder notarial para tal efecto.

REGISTRO DE ACCIONISTAS

Tendrán derecho al dividendo señalado los titulares de acciones que se encuentren inscritos en el Registro de Accionistas a la medianoche del día 12 de diciembre de 2020.

ATENCIÓN DE ACCIONISTAS

La atención de los señores accionistas en todos aquellos aspectos relacionados con el pago de dividendos se efectuará exclusivamente en las oficinas del DCV Registros S.A., ubicadas en Avenida Los Conquistadores 1730, piso 24, Providencia, de lunes a viernes, de 09:00 a 14:00 horas. En atención a las medidas sanitarias derivadas del Covid 19, los días y horas de atención a los señores accionistas podrán ser modificadas, por lo que se les solicita a los señores accionistas consultar previamente a través del siguiente correo electrónico: atencionaccionistas@dcv.cl.

GERENTE GENERAL